

MADRID - SEMANA MOVILIDAD

San Sebastián de los Reyes y Alcobendas se alían por la movilidad sostenible

San Sebastián de los Reyes, 14 sep (EFE).- San Sebastián de los Reyes y de Alcobendas celebrarán por primera vez de forma conjunta la Semana Europea de la Movilidad, que festejarán del 16 al 22 de septiembre con planes enfocados a potenciar los desplazamientos sostenibles y, especialmente, resaltando los beneficios de caminar.

Bajo el lema 'Camina con nosotros', ambos municipios quieren llamar a la acción a los vecinos y concienciar en el uso del transporte público y la bicicleta para evitar emisiones de dióxido de carbono, y poniendo en valor la acción de caminar, que "se suele infravalorar".

Para ello, San Sebastián de los Reyes y Alcobendas programarán actividades conjuntas para caminar y pedalear "de forma segura", al tiempo que ofrecerán un nuevo itinerario urbano "saludable" que está dirigido a las personas mayores y que discurrirá por ambas localidades.

Por otro lado, el 20 de septiembre tendrá lugar una 'bicicletada' en la que participarán alumnos de cuarto y quinto de primaria de las dos ciudades, en una cita en la que también asistirán a talleres de reparación de bicicletas, charlas, y encuentros por el velódromo de San Sebastián de los Reyes.

Desde el Ayuntamiento de ese municipio ensalzan esta colaboración entre las dos administraciones y añaden que confían que suponga el inicio de un plan de acciones conjuntas entre las dos poblaciones, para "generar espacios comunes de convivencia".